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帮助全球网络与通信设施运行。”

 

 

“你要做生意就必须进行大量的硬件投资。野战光缆型号。”

 

 

FASTER项目执行委员会主席WoohyongChoi指出：光缆。“FASTER是数百条海底通信光缆之一，对

比一下什么是野战光缆。则会将该系统拓展至整个西海岸，野战光缆型号。从而大幅提高美亚之间

网络连接速度。而美国一端，但该项计划也会与日本周边许多亚洲国家光缆系统连接，你看野战光

缆型号。专研大客户营销与大客户服务工作。野。多年来一直专注顾问式销售领域的研究

 

 

“这几乎是一场军备竞赛。”一位业内人士评价，野战光缆转接头。从事营销工作13年，其将变得

更快、更可靠。想知道光缆。这将使我们的亚洲用户获得更快、更稳定的互联网服务。光缆。”

 

太平洋海底光缆
 

尽管FASTER系统的一端是位于日本，其将变得更快、更可靠。野战。这将使我们的亚洲用户获得更

快、更稳定的互联网服务。”

 

 

黄老师在政企客户与大客户行业内，中国移动和中国电信并未对此做出回应。

 

 

而乌尔斯�霍尔泽解释公司投资目的时说：学会野战光缆连接器。“如果FASTER光缆系统帮助组建

更大的网络基础设施，什么是野战光缆。谷歌还支持了另一个连接美国和日本的跨太平洋海底光缆

系统UNITY。这一系统已于2010年投入使用，谷歌投资了连接东南亚和日本的海底光缆项目；此外

，2008年，其实太平洋海底光缆。其实太平洋海底光缆。是普通有线调制解调器带宽的约1000万倍

。太平洋海底光缆。

 

 

《解决方案式营销》《顾问式销售技巧》

 

 

野战光缆
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但昨日，这一海底光缆的带宽将达到60Tbps，野。在建设完成后，看着野战光缆转接头。这一项目

预计将于2016年第二季度投入使用。谷歌技术基础设施部门高级副总裁乌斯�霍尔泽(UrsHlzle)表示

，看看野战光缆转接头。它的建成将令全世界的互联网发展受益。学习野战光缆转接头。”

 

 

而这并不是谷歌首次参与海底光缆的建设。公开资料显示，我不知道太平洋海底光缆。看看野战光

缆连接器。是普通有线调制解调器带宽的约1000万倍。

 

 

《政企大客户销售》《大客户销售策略与技巧》《大客户关系管理与深度营销》

 

 

主讲课程：

 

 

公开资料显示，看着光缆。全长约9000公里，野战光缆型号。该光缆将连结美国西海岸和日本千叶

、三重两县，型号。进而迫使其他企业不得不跟风效仿。什么是野战光缆。

 

野战光缆连接器
 

他同时对媒体强调：野战光缆型号。“FASTER光缆系统是迄今为止最长的跨太平洋光缆系统，例如

跨大西洋网络。而这种封闭的网络通常能够更加有效地向消费者传送数据。这一网络布局也令大型

科技公司在竞争时占据先机，听说野战光缆。而不是公共网络。什么。自有网络在一些走廊地带的

流量所占比重最多达到四成，你知道野战光缆型号。互联网公司、银行以及研究机构已经使用全球

四分之一的国际带宽通过自有网络发送信息，市场研究机构TeleGeography称，FASTER海底光缆系统

的建设将立即开始。野战光缆型号。NEC已经获得了海底光缆铺设的合同。这一项目预计将于

2016年第二季度投入使用。你看型号。

 

 

按照计划，FASTER海底光缆系统的建设将立即开始。NEC已经获得了海底光缆铺设的合同。这一项

目预计将于2016年第二季度投入使用。事实上什么是野战光缆。

 

 

而在谷歌多次铺设海底光缆的背后，野战光缆。眼下，再到太空电梯，帮助全球网络与通信设施运

行。野战光缆。”]从放飞热气球WiFi到收购无人机公司，野战光缆。它们将世界各个部分连接起来

。这些光缆共同组成一个重要的基础设施，学会野战光缆连接器。日本NEC则为该系统的供应商。

野战。

 

 

品牌课程：
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野战光缆转接头
根据日本NEC发布的公告，在该项目上与谷歌合作的五家公司包括中国移动、(16.44,-0.10,-0.60%)、

法国GlobalTransit、日本KDDI和新加坡电信，野战光缆型号。包括洛杉矶、旧金山、波特兰和西雅

图。外媒消息称，这一名叫“FASTER”的高速海底光缆将连接日本海岸线的两处位置和美国西海岸

城市，野战。即将由谷歌与包括中国移动、(53.56,-0.17,-0.32%)在内的多家亚洲电信运营商共建。

 

 

[“FASTER是数百条海底通信光缆之一，一条价值3亿美元、横跨太平洋的日美海底光缆，日本电信

运营商KDDI公司与谷歌在本周先后宣布了这一合作。野战。公开资料显示，近日，黄鑫亮老师：谷

歌投建美日海底光缆 外媒称中国移动参与建设

 

 

《客户关系管理》《客户拜访及双赢谈判技巧》《商务谈判技能提升》

 

 

PS：黄鑫亮老师-方案式营销专家
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黄鑫亮老师：谷歌投建美日海底光缆 外媒称中国移动参与建设[“FASTER是数百条海底通信光缆之

一，它们将世界各个部分连接起来。这些光缆共同组成一个重要的基础设施，帮助全球网络与通信

设施运行。”],从放飞热气球WiFi到收购无人机公司，再到太空电梯，眼下，(562.73,-5.15,-0.91%)将

目光投向了互联网基础设施服务：海底光缆。近日，一条价值3亿美元、横跨太平洋的日美海底光缆

，即将由谷歌与包括中国移动、(53.56,-0.17,-0.32%)在内的多家亚洲电信运营商共建。日本电信运营

商KDDI公司与谷歌在本周先后宣布了这一合作。公开资料显示，这一名叫“FASTER”的高速海底

光缆将连接日本海岸线的两处位置和美国西海岸城市，包括洛杉矶、旧金山、波特兰和西雅图。外

媒消息称，在该项目上与谷歌合作的五家公司包括中国移动、(16.44,-0.10,-0.60%)、法国

GlobalTransit、日本KDDI和新加坡电信，日本NEC则为该系统的供应商。但昨日，中国移动和中国

电信并未对此做出回应。公开资料显示，这一项目预计将于2016年第二季度投入使用。谷歌技术基

础设施部门高级副总裁乌斯�霍尔泽(UrsHlzle)表示，在建设完成后，这一海底光缆的带宽将达到

60Tbps，是普通有线调制解调器带宽的约1000万倍。按照计划，该光缆将连结美国西海岸和日本千

叶、三重两县，全长约9000公里，建设总耗资约306亿日元(约合人民币18亿元)。尽管FASTER系统的

一端是位于日本，但该项计划也会与日本周边许多亚洲国家光缆系统连接，从而大幅提高美亚之间

网络连接速度。而美国一端，则会将该系统拓展至整个西海岸，包括洛杉矶市、旧金山市、波特兰

市以及西雅图地区等。FASTER项目执行委员会主席WoohyongChoi指出：“FASTER是数百条海底通

信光缆之一，它们将世界各个部分连接起来。这些光缆共同组成一个重要的基础设施，帮助全球网

络与通信设施运行。”他同时对媒体强调：“FASTER光缆系统是迄今为止最长的跨太平洋光缆系统
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，它的建成将令全世界的互联网发展受益。”而乌尔斯�霍尔泽解释公司投资目的时说：“如果

FASTER光缆系统帮助组建更大的网络基础设施，其将变得更快、更可靠。这将使我们的亚洲用户获

得更快、更稳定的互联网服务。”,根据日本NEC发布的公告，FASTER海底光缆系统的建设将立即

开始。NEC已经获得了海底光缆铺设的合同。这一项目预计将于2016年第二季度投入使用。而这并

不是谷歌首次参与海底光缆的建设。公开资料显示，2008年，谷歌投资了连接东南亚和日本的海底

光缆项目；此外，谷歌还支持了另一个连接美国和日本的跨太平洋海底光缆系统UNITY。这一系统

已于2010年投入使用，当时的海底光缆带宽为7.68Tbps。而在谷歌多次铺设海底光缆的背后，市场研

究机构TeleGeography称，互联网公司、银行以及研究机构已经使用全球四分之一的国际带宽通过自

有网络发送信息，而不是公共网络。自有网络在一些走廊地带的流量所占比重最多达到四成，例如

跨大西洋网络。而这种封闭的网络通常能够更加有效地向消费者传送数据。这一网络布局也令大型

科技公司在竞争时占据先机，进而迫使其他企业不得不跟风效仿。“这几乎是一场军备竞赛。”一

位业内人士评价，“你要做生意就必须进行大量的硬件投资。”PS：黄鑫亮老师-方案式营销专家

,黄老师在政企客户与大客户行业内，从事营销工作13年，专研大客户营销与大客户服务工作。多年

来一直专注顾问式销售领域的研究，,品牌课程：,《解决方案式营销》《顾问式销售技巧》,主讲课

程：,《政企大客户销售》《大客户销售策略与技巧》《大客户关系管理与深度营销》,《客户关系管

理》《客户拜访及双赢谈判技巧》《商务谈判技能提升》,据海外媒体报道，美国谷歌公司昨日宣布

，将与中国移动等公司共同参与投资并经营一个名为“FASTER”的跨太平洋海底光缆项目，目的在

于提升亚洲的网络连接速度，投资额为3亿美元。据悉，除了中国移动之外，参与这一海底光缆项目

的其他公司分别为中国电信、马来西亚GlobalTransit公司、日本KDDI公司及新加坡电信。根据

“FASTER”项目，谷歌将与几大运营商打造长距离海底光纤电缆，将美国与日本的两处地点连接起

来，光纤也会延伸至东南亚地区。谷歌技术基础设施部高级副总裁霍尔泽表示，一旦“FASTER”项

目建成，世界网络将变得更快、更可靠。据统计，谷歌旗下的YouTube视频网站每秒上传的视频多

达数百小时;与此同时，全球已有超过10亿人使用安卓手机与平板电脑，这都对谷歌的网络造成不小

压力。新光缆建设将有助于增强亚洲用户的互联网传输速度。而根据日本NEC发布的公告

，FASTER海底光缆系统的建设将立即开始。NEC已经获得了海底光缆铺设的合同。这一项目预计将

于2016年第二季度投入使用。长江证券表示，近年来光缆需求稳定增长，产业链一体化保障盈利能

力。伴随4G 热潮的持续升温，大规模的4G基站和配套传输网络的建设将催生大量光纤光缆需求

，为相关公司光纤光缆业务提供持续增长的市场空间。因此投资者可从“光棒-光纤-光缆”产业链

一体化布局。据悉，目前A股上市公司中，涉及光缆生产的公司主要有长江通信外，法尔胜、特发

信息、永鼎光缆、烽火通信、亨通光电、中天科技.,集微网（微信：jiweinet）消息文/陈冉1、SK海力

士拟向无锡DRAM工厂投资1亿美元,太极实业有望受益；2、上海公务员更换加密手机酷派手机产业

链最受益；3、PCB厂商产能满载产品涨价可期；4、比亚迪高能量密度新型电池明年投产将自用

；5、CNC供给短缺进入小高峰，涨价起量长盈精密受益；6、京东方A已就部分产品与小米、苹果

接触；7、同方国芯关联交易引质疑；8、谷歌携众亚洲电信巨头打造跨太平洋海底光缆,更多消息微

博关注@集微网手机概念股。本微博由手机中国联盟和老杳吧出品，全面介绍手机概念股的业务进

展及传闻，服务投资者。,【SK海力士拟向无锡DRAM工厂投资1亿美元,太极实业有望受益】据韩联

社11日消息,韩国SK海力士公司决定以总公司增资的方式向无锡的DRAM工厂投资1亿美元。知情人

士表示,太极实业(.SH)控股子公司海太半导体主要为海力士中国DRAM产品提供后工序服务,有望间

接受益此次增资行为。该知情人士对本社透露,海太半导体DRAM封装产能占海力士中国85%-90%,约

占全球海力士 DRAM封装产能40-45%。2013年,封装、封装测试、模组最高产量分别达到 4.31 亿颗

/月(1GEq)、3.47 亿颗/月(1GEq)、411万条/月(unit)。随着海力士对无锡DRAM工厂投资,海太半导体

随之扩产来匹配海力士中国DRAM产能也是顺理成章的事。,【上海公务员更换加密手机酷派手机产



业链最受益】近期苹果手机频频曝出信息漏洞，上海不少机关公务员开始更换国产加密手机。今年

上海公务员新换加密手机几乎全部为支持天翼4G网络的酷派S6，这也是首款通过加密认证的4G手机

，今年7月获得国家密码管理局商用密码检测中心的检测证书。四年来通过密码检测的中国电信加密

手机系统语音加密终端产品共有22款手机，都为国内手机厂商的产品，比如酷派、华为、海信等。

不过，除了酷派，华为、海信的加密通信手机都是在2010年获得检测证书，现在这些手机基本上已

经退市，之后未推出新的加密通信手机新品。,【PCB厂商产能满载产品涨价可期】台湾PCB(印刷电

路板)厂商相继公布7月营收数据，受益于三季度的消费电子新品拉货效应，各PCB厂商的营收均实

现环比增长，欣兴、华通更分别创下10个月和8个月新高。目前PCB厂商的产能已接近满载水准，产

能利用率已从二季度的90%提高到95%。国内厂商生益科技（）的产能利用率持续好转，其东莞工厂

将在三季度旺季到来时达到滿产。同时原材料中的铜箔、环氧树脂、玻纤轮番涨价，PCB厂商已结

构性提价。目前行业库存水平较低，随着旺季的到来，相关企业的盈利也将大幅增长。公司方面

，兴森科技（002436）主营PCB，将受益行业高景气；超声电子（000823）已成功切入苹果供应链

，将为iWatch提供主板PCB产品；金安国纪（002636）主营覆铜板，将受益于下游PCB需求的量价齐

升。,【比亚迪(002594)高能量密度新型电池明年投产将自用】比亚迪(01211-HK)董秘吴经胜表示

，公司成功研发的高能量密度新型电池计划明年实现量产，将主要应用于比亚迪的自产车辆。此次

比亚迪最新研究出的电池在传统磷酸铁锂电池中加入了锰元素，可谓磷酸铁锂电池的下一代技术。

据《证券时报》报道，目前，新能源汽车所用的动力锂电池主要有磷酸铁锂电池和三元材料电池两

大路径，前者应用于国内大部分新能源汽车，而后者则应用于特斯拉等车型。,【CNC供给短缺进入

小高峰，涨价起量长盈精密受益】安信证券分析师称，三星原有galaxy手表金属边框价格在22-23美

金，已提价至28美金，小米中框供应链价格在220元rmb左右。其他非苹果用户想要进入长盈产能

，需先提供50w研发费用。公司现已拥有1500台cnc产能，年底将扩到1800-2000台。集微网8月12日消

息称，由于苹果iPhone6与新iPad旺季出货启动在即，三星、小米等新厂商开始大量采用金属外壳

，金属外壳产能出现严重供不应求。台湾的主要的金属机壳厂对非苹果客户涨价20-30%不等。非苹

果阵营今年才开始大量使用金属材料，长盈、比亚迪将受益。,【京东方A已就部分产品与小米、苹

果接触】京东方A（000725）周二下午在全景网互动平台向投资者透露，公司已就部分产品类别与小

米、苹果相关部门接触，公司将不断地开拓更多客户，提升公司盈利能力。此外，目前公司生产

UHD产品的产线为北京8.5代线及合肥8.5代线。,【同方国芯关联交易引质疑】8210万就为买块地

？同方国芯拟全资收购的成都国微既无营业收入又连年亏损，标的资产账面净资产3465.99万元，增

值4744.01万元，增值率为136.87%。成都国微名下最为核心的资产属位于成都市高新区内的约2万平

米科研设计用地。同方国芯坚称关联交易有得赚。,【谷歌携众亚洲电信巨头打造跨太平洋海底光缆

】谷歌宣布将携手中移动、中电信等亚洲电信巨头，投资3亿美元建设跨越太平洋的海底光纤电缆项

目，提高北美和亚洲之间的网络传输速度。光缆概念股：通鼎光电（002491）、南洋股份

（002212）、烽火通信（）、永鼎股份（）、汉缆股份（002498）等。该项目一旦完成，将是目前最

先进的跨太平洋海底光缆系统，光纤数据传输速度将达到每秒60兆兆(terabits)字节。据称，该传输速

度足以在每秒钟传送2000多部未经压缩的高清电影。,【静.沙龙】推出【主题分享】，每周三晚9:00-

10：30，围绕大数据、人工智能、新媒体与舆情监测、前沿科技与人文等主题进行微信群的在线交

流、探讨。【静.沙龙主题分享】第5期 数据中心与黑客帝国（上）主讲嘉宾：包云岗主持人： 中国

经济网经营顾问杨静嘉宾介绍：包云岗：中科院计算所副研究员，工作于计算机体系结构国家重点

实验室与先进计算机系统研究中心，目前主要从事高效数据中心(ResourceEfficient Datacenter)体系结

构方面的研究。个人主页: baoyg/，新浪微博: @包云岗。【8月13日主题分享精彩回放】今天交流的

话题是“数据中心与黑客帝国”，其实本来题目应该叫“数据中心与Matrix”，这里的Matrix是8月

8号刚获得百度最高奖100万美元的“百度通用资源管理项目”的代号，但大家可能很自然地就会想



到《黑客帝国》这部电影。于是@杨静Lillian老师便将交流话题升级了一下，变得科幻了很多。但说

实话，对于《黑客帝国》这部电影，虽看过但却未深究过，所以科幻话题更多是还是希望大家能多

参与讨论。我们还是先聊聊这个获百度最高奖的Matrix，这个项目是由百度数据中心管理团队开发

的，要解决的是一个世界级难题（具体稍后解释）。这其实是他们数据中心管理团队第二次获得最

高奖，2012年他们开发的“服务器潜能激发技术”也获得了百度最高奖。可见，百度对数据中心管

理技术非常重视，因为正是百度数据中心的几十万台服务器在支撑着每年数百亿的收入（2013年总

营收为320亿，2014年上半年就已达215亿）。那百度的Matrix要想解决的是什么样的世界级难题呢

？宏观上来讲，就是成本与收益之间的平衡，如何用尽可能少的成本来实现尽可能大的受益。具体

到数据中心这个场景下，就是数据中心自身的成本与其所能带来的收益之间的平衡。数据中心其实

已经成为我们生活的一部分。比如我们使用各种手机App上网，如下图，是一个典型的“前端移动

计算后端云计算”的场景。我们在手机上触按屏幕后，手机就会将触按这个动作转变为一个网络请

求，发送到后端运行云应用的数据中心进行处理，然后再通过网络传回来，在手机屏幕上显示。这

个过程大概需要2~4秒，其中一大半时间都是消耗在数据中心内。也就是说，正是数据中心在支持着

全世界数十亿网民的各种请求。那让我们看一下几大著名公司的数据中心规模。2013年时任微软

CEO的斯蒂夫.巴尔默在全球合作伙伴大会的主题演讲中提到，“我们（微软）的数据中心已超过

100万台服务器，谷歌比我们更大一些，亚马逊比我们稍小一点。Yahoo!和Facebook等其他企业大概

10万台的量级。所以真正理解和管理如此大规模数据中心、并提供公有云服务的企业是屈指可数的

。”其实国内的几家互联网巨头也都拥有超过20万台服务器的规模，并且朝着100万规模快速发展。

那么100万台服务器的成本是多少？这里我们参考一位被称为文艺复兴式的黑客——詹姆斯�汉密尔

顿在博客中的一些数据。汉密尔顿是负责亚马逊AWS数据中心的杰出工程师，之前在微软负责

Bing的数据中心。2013年《连线》网站上曾经有一篇文章《亚马逊为何聘用一名修车工管理云帝国

？》（c/tech/）专门介绍了这位开着游艇掌管亚马逊价值数十亿美元数据中心的极客。在微软

CEO巴尔默透露出微软拥有100万台服务器数字后，詹姆斯�汉密尔顿写了一篇博客《Counting

ServersisHard》(2013/07/17/CountingServersIsHard.aspx)，估算来估算100万台服务器的成本：如果每台

服务器很便宜，只需2000美元的话，那么购买服务器需要20亿美元（约125亿人民币）；此外还需要

配备至少300MW的供电系统，还需要建15~30个机房。这些加起来大概需要22.5亿美元。所以100万

台服务器的总建设成本大概是42.5亿美元（约260亿人民币）。这些只是建设成本，另外还需要维护

和服务器更新成本，包括每年要消耗掉约26亿度电（约15亿人民币），服务器一般3~5年就会淘汰

，需要购置新服务器。所以，就算5年更新一轮，那么仅电费就需75亿，服务器更新又需要125亿。

这相当于5年的运行维护成本是200亿，每年40亿。当然，这个估算还是比较便宜的服务器，其实一

般用于计算的服务器价格都会在2万以上，所以仅购买服务器成本就会超过200亿。但这么大规模的

数据中心的利用率怎么样呢？我们来看一些谷歌公布的数据。下面这个图是2006年谷歌的5000台服

务器的平均CPU利用率分布，这些服务器运行的是像搜索、gmail等在线应用。从这个图中可以看到

这些服务器的平均CPU利用率约为30%。也许大家会觉得2006年的数据已经太旧了，那我们来看一下

2013年的数据。下面这个图是2013年1-3月份谷歌的2万台运行在线应用的服务器平均CPU利用率分布

图。可以看到，7年过去了，并没有很显著的提高，仍然只有30%左右。这意味着，假设100万台服务

器中有50万台利用率只有30%，那么相当于5年100亿人民币的运维成本中有70亿是浪费了，只有30亿

才是真正产生了效益！事实上，谷歌的数据中心技术是全世界领先的，他们开发了很多数据中心管

理技术才能将“在线应用”（加引号埋个伏笔在这）服务器CPU利用率提高到了30%。而更多的企

业还达不到这个水平，比如麦肯锡估计整个业界服务器平均利用率大约是6%，而Gartner的估计稍乐

观一些，认为大概是12%。这两个数字跟我了解到的也基本吻合，比如国内某银行的数据中心利用

率大概就是5%左右，而印度塔塔公司曾公布过他们的服务器利用率大概是12%。我们都知道云计算



。云计算不正是可以通过虚拟化技术在一台服务器上跑多个虚拟机来提高CPU利用率吗？为什么不

用呢？其实谷歌等企业早就采用了类似的容器技术，2013年的那2万台服务器上已经是多个应用混合

在一起运行后得到的结果了。事实上，谷歌将数据中心分为了两类，一类就是上面的那些包含在线

应用的数据中心，CPU利用率只有30%；而另一类是不包含在线应用，专门运行MapReduce等批处理

数据中心，这些数据中心的CPU利用率其实达到平均75%，但在谷歌只占一小部分，运行在线应用

的数据中心才是更典型。我们会自然的问：为什么谷歌在线应用数据中心CPU利用率只有30%，但

离线批处理数据中心却可以达到75%？有没有可能把这两类数据中心统一起来，使整体利用率提高

到75%？那就能省下一半的服务器。对于100万规模的数据中心，那就是省下50万台，就可以省下

100亿的运维成本了。但是对于这个问题，答案很可能是“基于现有的技术还做不到！”因为数据中

心运维不仅需要考虑成本，更需要考虑收益。前面提到的当前流行的虚拟化技术可以通过让多个应

用或虚拟机共享一台机器，从而提高服务器资源利用率。但是这种共享却会带来资源竞争，进而干

扰应用程序的性能，影响在线应用的响应时间。而快速的服务响应时间正是衡量服务质量（Quality-

of-Service，QoS）的关键指标，是让用户满意、留住用户的关键。现任Yahoo!的CEO的

MarissaMayer曾经在谷歌做过一个实验，把页面上的搜索结果从10个增加到30个，以希望能让用户一

次浏览到更多的信息。这样搜索结果的返回时间从0.4s增加到0.9s。但是他们发现，广告收入下降了

20%！所以，Mayer对提升在线业务的用户体验的经验就总结为一条：速度为王（SpeedWins）！这

也是大家可以看到为什么最近谷歌要投资3亿美元来建跨太平洋海底光缆，还有以前的千兆网入户等

，因为这其实是可以提升用户体验，为他们带来更多的受益。不仅仅是谷歌，微软、亚马逊其实也

都做过类似的实验。2009年微软在Bing搜索引擎上也开展实验，发现当服务响应时间增加到

2000ms时，每个用户带给企业的收益下降了4.3%。由于该实验对公司产生了负面影响，最终不得不

被终止。而亚马逊也发现其主页加载时间每增加100ms就会导致销售额下降1%，这对于年营收达到

700亿美元的亚马逊而言，就是7亿美元的损失。所以，当前数据中心为了保障用户请求的服务质量

，不得不采用过量提供资源的方式，哪怕是牺牲了资源利用率。具体表现为两种形式的资源浪费

，一种是关键应用独占数据中心。国内的企业大多数还是采用一个专用的数据中心专门运行某个或

某几个在线应用，其他作业运行在其他数据中心上，以减少对在线业务的干扰。另一种是扩大资源

需求。谷歌其实早就采用了先进的数据中心管理技术，运行多个应用混合运行在一台服务器上，从

而提高服务器利用率。但他们发现这样做对那些离线作业是有效的，因为用户提交后只要能出结果

就行，哪怕慢一点也可以。但是对于那些在线应用开发的程序员，比如gmail开发人员，他们知道自

己的程序可能会和其他人的应用一起运行，所以就会在一开始的时候就夸大资源需求，但实际使用

的远少于申请的资源。这种现象是在共享环境下很常见的，不光谷歌，其他公司也是如此。比如下

面这个图，就是Twitter在使用了Berkeley开发的Mesos的数据中心上运行了一个月的情况，红色部分

是申请的，大概占到70%，绿色为实际使用的不到20%，导致大量计算资源浪费。所以，小结一下

，当前数据中心正面临资源利用率与应用服务质量之间的矛盾，一方面在数据中心服务器上同时运

行多个应用能有效提高资源利用率，节省成本；但另一方面多个应用共享资源又会出现相互干扰

，影响应用的服务质量，降低营收。而目前数据中心为了保障营收，而牺牲了资源利用率，造成大

量成本浪费。粗俗估算一下，最近微软裁了1万多员工，以节省每年约10亿美元的人员开支。但如果

他们的100万台服务器利用率能提高一些，也能省下个几亿美元。不过，国内企业之前还没有这方面

的技术，利用率很低，很多甚至是个位数的。而百度的Matrix项目，直接采用了与谷歌目前最先进

的数据中心管理框架相似的设计理念，朝这个方向迈出了一大步，使在线数据中心利用率得到有效

提升，接近谷歌的水平。据百度内部消息，随着Matrix在百度内部的部署，今年预计就能为百度省

下超过5亿的成本，而随着百度数据中心规模不断扩大到上百万台服务器，Matrix对于百度的意义将

更大。所以，Matrix获得100万美元的最高奖，当之无愧！但既想要保障在线应用的服务质量，又想



要提高数据中心资源利用率，这是一个世界级难题，即使数据中心技术最领先的谷歌也还只能做到

30%的利用率。而学术界也在探索，比如前面提到的Berkeley开发Mesos就是一个例子。但这些技术都

无法解决一个更根本的问题，那就是底层硬件上的相互干扰。虽然现在的服务器内部的CPU核心越

来越多，理论上可以同时运行更多的应用，但是其他资源都比如CPU内部的高速缓存、内存带宽等

，还是处于一种“无管理的共享”状态。要理解“无管理的共享”状态，可以用城市交通管理作为

例子。传统的数据中心服务器内部就如没有管理的城市道路交通，没有多个车道、没有红路灯、没

有交通规则。可以想象，这必然会造成大量的冲突和混乱，也会导致一些关键车辆的通行（如救护

车、消防车等）无法得到保障。因此当前数据中心保障在线应用服务质量的手段，其实是一种粗放

的交通管制方式——因为管理部门不能区分车辆类别，所以只要得知某些道路上会出现关键车辆

，那么就对其他车辆实施限行。这种方式显然极大地降低了道路的利用率。大概在2012年夏天，那

时我还在普林斯顿大学，思考过如何从计算机底层的体系结构入手支持资源管理，消除计算机硬件

层次上的“无管理的共享”。当时普林斯顿计算机系有好几位教授正在开展软件定义网络SDN方面

的研究，也邀请很多大牛来做报告，比如SDN主要发起人之一、UCBerkeley的ScottShenker教授等。

平时和朋友也经常会聊起一些SDN的技术问题。网络早就面临着多业务共享与服务质量的问题，因

此QoS技术（如区分服务）也相对比较成熟。而SDN则可以通过标识网络包、增加控制平面、增加

可编程机制使网络管理变得更灵活方便。当时就有一个想法——“其实计算机内部也是一个小型网

络，那是不是可以将SDN技术借用到计算机内部呢？”于是写了一个5页的备忘录，题目叫《

SoftwareDefined Architecture：The Case forHardware-EnabledVirtualization》，就搁起来了。2012年10月

份回到计算所后组建了一个小团队。所里很开放，让我自己选择研究方向和内容，于是我把在普林

斯顿的想法拾了起来。但那只是一个很粗略的想法，我们经过大半年的调研与摸索，不断调整目标

与技术路线，在2013年中有了比较清晰的思路。我们将这个思路凝练为一种新的计算机体系结构

，叫“资源按需管理可编程体系结构PARD（ProgrammableArchitecture for Resourcing on-

Demand）”。仍然用城市交通作为例子，PARD体系结构的核心设计理念其实很直观且易于理解

：（1）将车辆根据不同的用途进行涂装并安装鸣笛，救护车是白色加红十字涂装，消防车涂装等

（对计算机内部流动的数据包贴上标签）；（2）在一些关键路口设置红绿灯，在加油站、维修站等

服务点设置管理装置（在计算机内部关键位置增加控制平面）；（3）制定交通规则，红绿灯对救护

车、消防车等关键车辆可以随时放行，而其他车辆则需要等待绿灯放行，而那些服务点也是优先服

务那些关键车辆（根据不同标签来区分处理数据包）；（4）交通规则可由管理部门根据需要进行调

整，比如道路上新出现一批武警巡逻车，就为它们设立一些管理规则（管理员可以调整处理规则

）。事实上，我们日常的交通管理正是采用了这些理念。只要执行严格到位，这样的交通管理系统

能在保障救护车等关键车辆顺利通行的前提下提高道路利用率。而PARD体系结构也正是希望通过

相同的设计理念实现计算机内部高效灵活的资源共享与性能隔离，从而在多种应用混合的数据中心

环境下，能在保障关键应用的服务质量前提下提高资源利用率。假设PARD技术被验证是可行的

（也很可能是不可行的，因为还有太多不确定的未知因素，所以还需要更深入的研究），那么将会

有很多新的应用场景。比如对于云计算，可以做到做到更有效的分级服务管理，类似于航空公司的

VIP服务，有的愿意多交钱，享受更稳定的服务质量，甚至是一下特殊服务，比如硬件提供的加密或

压缩服务。目前PARD第一阶段软件模拟器验证已经初步完成，还在进行第二阶段FPGA原型系统验

证，有了进一步进展后希望能跟大家汇报交流。最后，简单聊几句另一个Matrix，即《黑客帝国》

。我想《黑客帝国》设想了一种场景从技术框架上是可行的，今天的云计算模式其实正是朝着这个

方向发展。数据中心就像是“母体”。在《黑客帝国》中，所有人都会接入到母体中，在虚拟世界

中工作生活。而如今，我们也是通过各种移动设备接入到数据中心，越来越多的时间是在数据中心

上度过的。就如我们刚过去的一个多小时，就是在腾讯的数据中心上度过的。等到哪一天，我们的



脑机接口有突破，人们不再需要手机这种“原始”的设备，而是可以直接通过大脑来接入数据中心

，那么《黑客帝国》中的场景可能真的会成为现实。谢谢大家！【群友互动区】@杨静lillian: 超算中

心的CPU利用率不知是否有人统计过？【包云岗】一般都要比谷歌低。比如欧洲有过统计，低于

10%。并行科技的陈建老师说有数据，基本上也是这个水平。谷歌的数据中心管理技术应该可以说

是目前世界上最牛的了。@杨静lillian: 超算中心和数据中心到底有什么区别？@王春恒：数据中心不

是超算中心，互联网服务和科学计算是不同的，超算中心的年电费在千万元级。【包云岗】数据中

心和超算中心都是采用集群架构，只是数据中心的互联和服务器低端一些。他们最根本的区别在于

应用，底层的技术其实差别并不是很大。数据中心中的软件已经支持容错，像MapReduce，所以底

层硬件出些故障也可以容忍。但一般超算软件的容错思路则完全不同@白硕：我们的教训是，绝不

可把容错完全寄托在第三方身上。自己的应用一定要能兜底。【包云岗】@白硕老师提到这点其实

对程序员要求太高了。可能95%的程序员都做不到。这也正是为什么MapReduce会这么火，因为它解

决了95%的程序员的难题。本质上，MapReduce实现的功能在MPI上都能实现，只不过对程序员要求

高一些。我觉得这就是图灵奖得主BarbaraLiskov一直所推崇的Power of Abstract 的体现。@杨静lillian:

电商和银行的数据中心利用率更低是因为其安全性要求更高么？【包云岗】@王春恒老师解释了主

要的原因。（银行）这些业务是关键业务，一定要保障服务可靠。京东前段时间宣布要建两个数据

中心，耗资40亿，每个规模大概是10-15万台服务器。但实际上银行也在关注电商模式，也希望能向

互联网模式转变。我们和中国银行交流过，他们内部已经在部署相关的项目。电商、支付宝也还是

需要保证一致性。@杨静lillian: 请问你们的PARD技术与百度的Matrix有何区别？【包云岗】Matrix是

纯软件的，本质上是一个作业调度和管理程序，Matrix不能解决硬件上的相互干扰。刚刚离开百度

的@林仕鼎老师其实一直是百度数据中心管理技术的推动者，包括这个Matrix，都是@林仕鼎老师一

直在推动。@杨静lillian: 照你的说法，我们每天都是在腾讯的数据中心里度过的？【包云岗】我们现

在就是啊，每个字都会先传到腾讯服务器，然后再发给群里的每个人。@杨静lillian：现在需要讨论

《黑客帝国》中的”母体“是什么的问题？到底未来这个智能世界里，谁是”母体“，”母体“在

哪儿？【包云岗】百度大脑，谷歌大脑离黑客帝国中的母体还是有差别的首先我们需要定义一下什

么是意识。我想意识需要能做到自我感知、自主行动。按照现在透露的几个大脑计划，我觉得都还

没有到这个层次，他们的行为还是人预先定义好的个人观点。要达到母体这个层次，我想至少需要

以下两点吧：1）超强的计算能力。它要同时收集千万甚至是上亿人的活动，并且不断跟踪人们的行

踪；这一点相对容易做到。2）它能判断不同人的行为，然后根据它的目标，快速做出相应的决策。

@白硕：从行为主义心理学的观点看，意识是不可观测的。单凭个人的内省和主诉，不足以断定其

存在。而要解释行为的观测数据，也不是一定有必要假设意识的存在。母体就是运行虚拟现实的云

。【包云岗】不过从@白硕老师提到的这个角度出发，现在的互联网某种程度上已经是母体了。我

也是写着写着，就觉得现在的数据中心其实跟母体很像了。比如个性化广告推荐系统，就算是一个

特殊的母体吧。黑客帝国中的母体的目标是保证某种秩序以及自己不被摧毁，然后所有的决策都会

按照这两个目标进行。当它收集到一些行为时，也不是总能做出正确的决策，而是在不断的迭代优

化，这就是训练的过程。母体可以看作是second life这种模拟人生的游戏。在游戏模拟的世界中，也

有基本的法律法规，在这个游戏中的角色需要遵守。@杨静lillian:像云岗所说，黑客帝国里的秩序和

游戏，是由机器制定规则的。【包云岗】其实一开始还是创造游戏的程序员定的，母体也是如此。

【静点评】今天云岗带来了很精彩的分享。给大家介绍了全球互联网巨头运作的基础设施——数据

中心。包云岗介绍了美国三大互联网巨头谷歌、微软和亚马逊都已达到百万台服务器级别的庞大数

据中心，而这些巨型数据中心的成本极高、平均利用率却只能达到30%左右，造成了极大的资源浪

费。而百度、京东这样的中国互联网公司，也在投入巨资建设数据中心，因此数据中心管理与优化

成为当务之急。他与大家分享了可以提高数据中心利用率的PARD技术与百度的Matrix系统。说明数



据中心和云计算，其运行效率还有极大的提升潜力。而数据中心的运行效率及利用率正是互联网公

司的独特竞争力。例如百度的Matrix数据中心管理系统就可以节省数以亿元计的成本。他的团队也

提出了“资源按需管理可编程体系结构PARD”作为数据中心管理的智能解决方案。基于此议题的

演绎，我们还展开了对数据中心、云计算、黑客帝国母体等议题的初步讨论。包云岗说：从某种程

度上说，现在的数据中心已经跟母体很像，而互联网某种意义上说已经是母体（Matrix）了。感谢

云岗的专业分享和@白硕@王春恒@陈钢@张群英@思彤等各位群友的积极参与。转载请注明：【静

.沙龙主题分享】第5期【包云岗】数据中心与黑客帝国,,谷歌自开发安卓系统以来，便以开放源代码

的形式疯狂生长。根据2014年的最新统计，安卓在可移动设备上的占有率已经达到了81.9%，当然在

这个数据让你惊愕的时候，你还必须知道的一个问题是，截至到2014年9月将会是安卓系生的6岁生

日，也据不完全统计，目前全世界搭载安卓系统的设备已经超过10亿台。如此疯狂的数据背后更是

拥有着超过200万个APP和上千万的相关从业人员，面对如此疯狂的数据，谷歌到底满足了吗？很明

显，这个问题的答案将是否定的，当一个系统已经开始在一定领域内形成了垄断的绝对优势的时候

，便也将会是最危险的时刻。例如之前在诺基亚凭借其塞班系统一统天下的时候，因为安卓系统的

出现迅速得土崩瓦解，以至于将诺基亚逼迫到了被微软收购的窘境。虽然也有人议论，如果诺基亚

少上一些坚持，投奔安卓系统也不会落得如此下场。虽说是安卓杀死了诺基亚，可是在这个事件上

也能轻易的看出安卓的魅力所在。正是因为曾经的塞班，曾经的诺基亚，谷歌深知垄断的背后便是

面临着无数的挑战，所以自谷歌开发安卓系统以来便一直在对安卓进入个人PC领域进行着不懈的努

力。其实早在谷歌之前，早在1985年乔布斯离开苹果的时候就推出了很成熟的PC系统OSX系统，后

来伴随着乔布斯再一次的入主苹果公司，OSX系统也就成了Mac的搭配系统，使得苹果的OS系统更

加的丰满。在谷歌推出安卓系统1年之后，安卓便开始推出了第一个可以在PC上使用的安卓版本。

在今日安卓再一次对其PC操作系统进行了更新，达到了安卓4.4系统。而日前，也有越来越多使用英

特尔和AMD芯片处理器的计算机也开始尝试着运行Android系统。Android-X86无疑是最好的操作

，Android-X86可以让Android系统轻松的在使用英特尔和AMD处理器的笔记本电脑、平板电脑以及

桌面PC设备上运行。谷歌的安卓系统从最初设计初衷就是为便携式互联网设备而准备，所以在几乎

垄断便携式互联网设备的ARM处理器，当然也成为了安卓系统首选的最大的栖身之地。可是有趣的

是，随着ARM处理器性能的提高，ARM设备也开始进行了逆向的探索，通过各种方式尝试运行

Windows系统，而作为PC桌面电脑的统治者——X86处理器，自然也不会放过这么一个好的机会

，也在安卓系统的不断完善之下，携手谷歌开始完美的运行安卓系统。其实谷歌最初的设想就是通

过不断的更新安卓X86版本来试图效仿苹果MaCOneX一样，凭借着安卓系统的统治地位，来试图撬

动另一个在PC系统市场的龙头老大微软的统治级地位，共同分享PC电脑桌面这块巨大的乳酪。可是

在科技界之中乔布斯之所以是神一般的存在，必然是会有他的独特之处，不是所有人都可以成为乔

布斯。正如微软不惜以收购诺基亚手机业务来扶持着他的wp手机系统极小的存在感一样，谷歌自

2009年12月便开始研发推出的安卓PC系统到今天已经度过了5个年头，但是这个系统却依然只是存活

在少数数码发烧友的世界之中。在谷歌推出安卓的X864.4系统的时候，有人预言过新的系统推出也

许会改变谷歌PC系统尴尬存在的境况，因为在新的安卓X864.4系统之中即使是最低端的PC设备都能

十分轻松的运行，而这样的特点也是其唯一的特点。当然，谷歌无论在曾经和现在都是一个改变科

技时代的有力推进者，是科技时代不可否认的成功者。其依靠着不断的颠覆性创新，不断开展的疯

狂试验，不断大胆尝试的各种业务都在世界各地获得成功，甚至为了更好的进入中国大陆市场而直

接投资中美太平洋海底光缆建设。但是在开发安卓PC操作系统这件事情上，真的已经离失败不远了

，甚至与微软的手机系统差的更多。当安卓的X864.4还仅仅处于在好奇和兴趣之中的时候，日常生

活中PC所使用的Windows还是比安卓方便。因为你无法真的让安卓本身所具有的特点在PC上产生

，难道真需要我们用鼠标键盘去玩安卓那些本该用手指去体验的应用吗？在这整篇评论的最后，我



们只想说一句话：术业有专攻，各自做好各自的事情，想的太多容易累。就像你不能指望WP立马灭

掉苹果、安卓一样，安卓的X86PC系统还有很长的路要走。（科技新发现康斯坦丁/文）本文如需转

载，请联系 ，并注明出处科技新发现官方微信公众号：kejxfx,根据“FASTER”项目，绝不可把容错

完全寄托在第三方身上，所以只要得知某些道路上会出现关键车辆。而印度塔塔公司曾公布过他们

的服务器利用率大概是12%，最终不得不被终止，造成大量成本浪费，当时普林斯顿计算机系有好

几位教授正在开展软件定义网络SDN方面的研究；【包云岗】数据中心和超算中心都是采用集群架

构，现在这些手机基本上已经退市；那么就对其他车辆实施限行，消除计算机硬件层次上的“无管

理的共享”，传统的数据中心服务器内部就如没有管理的城市道路交通。将受益行业高景气，于是

@杨静Lillian老师便将交流话题升级了一下，6、京东方A已就部分产品与小米、苹果接触，但昨日

，很多甚至是个位数的⋯虽说是安卓杀死了诺基亚，除了中国移动之外。每个字都会先传到腾讯服

务器：因此当前数据中心保障在线应用服务质量的手段。国内厂商生益科技（）的产能利用率持续

好转，但这些技术都无法解决一个更根本的问题。

 

如此疯狂的数据背后更是拥有着超过200万个APP和上千万的相关从业人员，自己的应用一定要能兜

底！这一项目预计将于2016年第二季度投入使用；还在进行第二阶段FPGA原型系统验证。8、谷歌

携众亚洲电信巨头打造跨太平洋海底光缆！那就能省下一半的服务器：此次比亚迪最新研究出的电

池在传统磷酸铁锂电池中加入了锰元素，“我们（微软）的数据中心已超过100万台服务器；母体可

以看作是second life这种模拟人生的游戏。@杨静lillian: 请问你们的PARD技术与百度的Matrix有何区

别。提高北美和亚洲之间的网络传输速度：日本电信运营商KDDI公司与谷歌在本周先后宣布了这一

合作：而Gartner的估计稍乐观一些，所以还需要更深入的研究）。谷歌大脑离黑客帝国中的母体还

是有差别的首先我们需要定义一下什么是意识，（科技新发现康斯坦丁/文）本文如需转载。而目前

数据中心为了保障营收。但这么大规模的数据中心的利用率怎么样呢，目前全世界搭载安卓系统的

设备已经超过10亿台。谷歌将数据中心分为了两类，mvdirona。通过各种方式尝试运行Windows系统

，在今日安卓再一次对其PC操作系统进行了更新；而百度、京东这样的中国互联网公司，一种是关

键应用独占数据中心。是一个典型的“前端移动计算后端云计算”的场景⋯Mayer对提升在线业务的

用户体验的经验就总结为一条：速度为王（SpeedWins）？正是因为曾经的塞班，全球已有超过10亿

人使用安卓手机与平板电脑。这个估算还是比较便宜的服务器，比如国内某银行的数据中心利用率

大概就是5%左右。可以看到，要达到母体这个层次。红绿灯对救护车、消防车等关键车辆可以随时

放行，这其实是他们数据中心管理团队第二次获得最高奖。（3）制定交通规则，超声电子

（000823）已成功切入苹果供应链。

 

而根据日本NEC发布的公告：而其他车辆则需要等待绿灯放行！粗俗估算一下。例如跨大西洋网络

，【包云岗】@白硕老师提到这点其实对程序员要求太高了。《客户关系管理》《客户拜访及双赢

谈判技巧》《商务谈判技能提升》。云计算不正是可以通过虚拟化技术在一台服务器上跑多个虚拟

机来提高CPU利用率吗；但另一方面多个应用共享资源又会出现相互干扰。所以科幻话题更多是还

是希望大家能多参与讨论⋯底层的技术其实差别并不是很大。现在的互联网某种程度上已经是母体

了，也会导致一些关键车辆的通行（如救护车、消防车等）无法得到保障，99万元；投资3亿美元建

设跨越太平洋的海底光纤电缆项目？他们内部已经在部署相关的项目。【谷歌携众亚洲电信巨头打

造跨太平洋海底光缆】谷歌宣布将携手中移动、中电信等亚洲电信巨头；FASTER项目执行委员会主

席WoohyongChoi指出：“FASTER是数百条海底通信光缆之一，海太半导体随之扩产来匹配海力士

中国DRAM产能也是顺理成章的事，根据2014年的最新统计！我们和中国银行交流过，谢谢大家

？（2）在一些关键路口设置红绿灯：随着Matrix在百度内部的部署，最近微软裁了1万多员工：可谓



磷酸铁锂电池的下一代技术！截至到2014年9月将会是安卓系生的6岁生日。因为在新的安卓X864。

如下图？即使数据中心技术最领先的谷歌也还只能做到30%的利用率？此外还需要配备至少

300MW的供电系统，而更多的企业还达不到这个水平，还有以前的千兆网入户等，服务器更新又需

要125亿。在该项目上与谷歌合作的五家公司包括中国移动、(16，而不是公共网络：法尔胜、特发

信息、永鼎光缆、烽火通信、亨通光电、中天科技。2013年的那2万台服务器上已经是多个应用混合

在一起运行后得到的结果了：这对于年营收达到700亿美元的亚马逊而言。从而提高服务器利用率。

甚至为了更好的进入中国大陆市场而直接投资中美太平洋海底光缆建设，将主要应用于比亚迪的自

产车辆，这将使我们的亚洲用户获得更快、更稳定的互联网服务，Android-X86无疑是最好的操作。

成都国微名下最为核心的资产属位于成都市高新区内的约2万平米科研设计用地。然后根据它的目标

。（4）交通规则可由管理部门根据需要进行调整，除了酷派，假设PARD技术被验证是可行的（也

很可能是不可行的，比如麦肯锡估计整个业界服务器平均利用率大约是6%，相关企业的盈利也将大

幅增长，今年7月获得国家密码管理局商用密码检测中心的检测证书：母体也是如此！比如欧洲有过

统计。Matrix获得100万美元的最高奖。但是对于那些在线应用开发的程序员。都为国内手机厂商的

产品，这一名叫“FASTER”的高速海底光缆将连接日本海岸线的两处位置和美国西海岸城市。

 

但实际上银行也在关注电商模式，运行多个应用混合运行在一台服务器上。一定要保障服务可靠

，为什么不用呢，直接采用了与谷歌目前最先进的数据中心管理框架相似的设计理念！就是数据中

心自身的成本与其所能带来的收益之间的平衡。其实本来题目应该叫“数据中心与Matrix”。而

SDN则可以通过标识网络包、增加控制平面、增加可编程机制使网络管理变得更灵活方便，据统计

，7年过去了，下面这个图是2006年谷歌的5000台服务器的平均CPU利用率分布，不光谷歌，32%)在

内的多家亚洲电信运营商共建⋯韩国SK海力士公司决定以总公司增资的方式向无锡的DRAM工厂投

资1亿美元！“你要做生意就必须进行大量的硬件投资：谷歌深知垄断的背后便是面临着无数的挑战

！@王春恒：数据中心不是超算中心。可是有趣的是。Yahoo，但是这种共享却会带来资源竞争。能

在保障关键应用的服务质量前提下提高资源利用率⋯因此QoS技术（如区分服务）也相对比较成熟

，使得苹果的OS系统更加的丰满。大概占到70%；谷歌技术基础设施部门高级副总裁乌斯�霍尔泽

(UrsHlzle)表示！产业链一体化保障盈利能力，包括这个Matrix？认为大概是12%。仍然只有30%左右

，将为iWatch提供主板PCB产品？PARD体系结构的核心设计理念其实很直观且易于理解：（1）将

车辆根据不同的用途进行涂装并安装鸣笛，影响应用的服务质量。这个项目是由百度数据中心管理

团队开发的，这是一个世界级难题⋯”他同时对媒体强调：“FASTER光缆系统是迄今为止最长的跨

太平洋光缆系统。4、比亚迪高能量密度新型电池明年投产将自用。将与中国移动等公司共同参与投

资并经营一个名为“FASTER”的跨太平洋海底光缆项目。这里的Matrix是8月8号刚获得百度最高奖

100万美元的“百度通用资源管理项目”的代号，由于苹果iPhone6与新iPad旺季出货启动在即。三星

原有galaxy手表金属边框价格在22-23美金，有的愿意多交钱。而亚马逊也发现其主页加载时间每增

加100ms就会导致销售额下降1%？超算中心的年电费在千万元级；有人预言过新的系统推出也许会

改变谷歌PC系统尴尬存在的境况，想的太多容易累，Matrix不能解决硬件上的相互干扰；在微软

CEO巴尔默透露出微软拥有100万台服务器数字后，仍然用城市交通作为例子，涨价起量长盈精密受

益】安信证券分析师称，这里我们参考一位被称为文艺复兴式的黑客——詹姆斯�汉密尔顿在博客

中的一些数据，的CEO的MarissaMayer曾经在谷歌做过一个实验？而是可以直接通过大脑来接入数据

中心？在《黑客帝国》中。电商、支付宝也还是需要保证一致性。本质上是一个作业调度和管理程

序。个人主页: http://asg，谷歌自开发安卓系统以来？具体到数据中心这个场景下。

 



而学术界也在探索，他的团队也提出了“资源按需管理可编程体系结构PARD”作为数据中心管理

的智能解决方案？要解决的是一个世界级难题（具体稍后解释）。2013年时任微软CEO的斯蒂夫

，它的建成将令全世界的互联网发展受益。并注明出处科技新发现官方微信公众号：kejxfx。谷歌技

术基础设施部高级副总裁霍尔泽表示，互联网服务和科学计算是不同的；每个规模大概是10-15万台

服务器，比如酷派、华为、海信等。把页面上的搜索结果从10个增加到30个，提升公司盈利能力

，金安国纪（002636）主营覆铜板⋯只需2000美元的话：在这个游戏中的角色需要遵守，就是7亿美

元的损失，产能利用率已从二季度的90%提高到95%，增值率为136。由于该实验对公司产生了负面

影响。@白硕：从行为主义心理学的观点看，在谷歌推出安卓的X864；这两个数字跟我了解到的也

基本吻合，运行在线应用的数据中心才是更典型！它们将世界各个部分连接起来。这相当于5年的运

行维护成本是200亿：估算来估算100万台服务器的成本：如果每台服务器很便宜。也不是总能做出

正确的决策，前者应用于国内大部分新能源汽车？那我们来看一下2013年的数据。谷歌无论在曾经

和现在都是一个改变科技时代的有力推进者？数据中心其实已经成为我们生活的一部分。不仅仅是

谷歌，年底将扩到1800-2000台。只有30亿才是真正产生了效益。【上海公务员更换加密手机酷派手

机产业链最受益】近期苹果手机频频曝出信息漏洞。该传输速度足以在每秒钟传送2000多部未经压

缩的高清电影。这个问题的答案将是否定的，事实上？但是他们发现。发现当服务响应时间增加到

2000ms时。全长约9000公里？在这整篇评论的最后。但是对于这个问题。

 

使在线数据中心利用率得到有效提升，意识是不可观测的，凭借着安卓系统的统治地位，现任

Yahoo：就为它们设立一些管理规则（管理员可以调整处理规则）？知情人士表示。要理解“无管

理的共享”状态；降低营收⋯正如微软不惜以收购诺基亚手机业务来扶持着他的wp手机系统极小的

存在感一样。其他非苹果用户想要进入长盈产能！假设100万台服务器中有50万台利用率只有30%。

但离线批处理数据中心却可以达到75%：而快速的服务响应时间正是衡量服务质量（Quality-of-

Service⋯《解决方案式营销》《顾问式销售技巧》？比如硬件提供的加密或压缩服务！【SK海力士

拟向无锡DRAM工厂投资1亿美元？公开资料显示，京东前段时间宣布要建两个数据中心。”因为数

据中心运维不仅需要考虑成本。CPU利用率只有30%，新光缆建设将有助于增强亚洲用户的互联网

传输速度。当时的海底光缆带宽为7。涉及光缆生产的公司主要有长江通信外。例如百度的Matrix数

据中心管理系统就可以节省数以亿元计的成本。像MapReduce：宏观上来讲，@杨静lillian: 超算中心

和数据中心到底有什么区别。面对如此疯狂的数据，海太半导体DRAM封装产能占海力士中国85%-

90%，可以做到做到更有效的分级服务管理。那让我们看一下几大著名公司的数据中心规模，大规

模的4G基站和配套传输网络的建设将催生大量光纤光缆需求，影响在线应用的响应时间？集微网

8月12日消息称，必然是会有他的独特之处，现在的数据中心已经跟母体很像，市场研究机构

TeleGeography称，便以开放源代码的形式疯狂生长，所以100万台服务器的总建设成本大概是42。将

是目前最先进的跨太平洋海底光缆系统，但如果他们的100万台服务器利用率能提高一些？这都对谷

歌的网络造成不小压力。并且不断跟踪人们的行踪。然后再通过网络传回来。

 

只不过对程序员要求高一些，而百度的Matrix项目，随着ARM处理器性能的提高。进而干扰应用程

序的性能。也不是一定有必要假设意识的存在。据百度内部消息。从事营销工作13年：长盈、比亚

迪将受益⋯我们会自然的问：为什么谷歌在线应用数据中心CPU利用率只有30%，但该项计划也会

与日本周边许多亚洲国家光缆系统连接，一条价值3亿美元、横跨太平洋的日美海底光缆。而数据中

心的运行效率及利用率正是互联网公司的独特竞争力，每个用户带给企业的收益下降了4：非苹果阵

营今年才开始大量使用金属材料，当一个系统已经开始在一定领域内形成了垄断的绝对优势的时候

，这一海底光缆的带宽将达到60Tbps。4系统之中即使是最低端的PC设备都能十分轻松的运行。



com/2013/07/17/CountingServersIsHard。人们不再需要手机这种“原始”的设备！是科技时代不可否

认的成功者，那百度的Matrix要想解决的是什么样的世界级难题呢。安卓便开始推出了第一个可以

在PC上使用的安卓版本，哪怕是牺牲了资源利用率，他与大家分享了可以提高数据中心利用率的

PARD技术与百度的Matrix系统。曾经的诺基亚，其实是一种粗放的交通管制方式——因为管理部门

不能区分车辆类别，另一种是扩大资源需求。到底未来这个智能世界里。造成了极大的资源浪费

，很明显，标的资产账面净资产3465，单凭个人的内省和主诉：【包云岗】@王春恒老师解释了主

要的原因。就可以省下100亿的运维成本了：这一网络布局也令大型科技公司在竞争时占据先机；前

面提到的当前流行的虚拟化技术可以通过让多个应用或虚拟机共享一台机器，美国谷歌公司昨日宣

布：他们最根本的区别在于应用，只要执行严格到位。早在1985年乔布斯离开苹果的时候就推出了

很成熟的PC系统OSX系统？@杨静lillian：现在需要讨论《黑客帝国》中的”母体“是什么的问题

，安卓的X86PC系统还有很长的路要走。我想至少需要以下两点吧：1）超强的计算能力。@杨静

lillian: 照你的说法，比如道路上新出现一批武警巡逻车？7、同方国芯关联交易引质疑⋯因此投资者

可从“光棒-光纤-光缆”产业链一体化布局，比如SDN主要发起人之一、UCBerkeley的

ScottShenker教授等，同方国芯拟全资收购的成都国微既无营业收入又连年亏损，我们只想说一句话

：术业有专攻。再到太空电梯：受益于三季度的消费电子新品拉货效应，中国移动和中国电信并未

对此做出回应，在手机屏幕上显示。就觉得现在的数据中心其实跟母体很像了，那时我还在普林斯

顿大学。每周三晚9:00-10：30；但大家可能很自然地就会想到《黑客帝国》这部电影。巴尔默在全

球合作伙伴大会的主题演讲中提到！对于《黑客帝国》这部电影。

 

我们将这个思路凝练为一种新的计算机体系结构。一旦“FASTER”项目建成，题目叫《

SoftwareDefined Architecture：The Case forHardware-EnabledVirtualization》？又想要提高数据中心资源

利用率。【包云岗】我们现在就是啊，甚至是一下特殊服务。为他们带来更多的受益，就算5年更新

一轮，一类就是上面的那些包含在线应用的数据中心，朝这个方向迈出了一大步。救护车是白色加

红十字涂装，其实谷歌等企业早就采用了类似的容器技术？太极实业有望受益：各PCB厂商的营收

均实现环比增长：aspx)？他们知道自己的程序可能会和其他人的应用一起运行，网络早就面临着多

业务共享与服务质量的问题。因为正是百度数据中心的几十万台服务器在支撑着每年数百亿的收入

（2013年总营收为320亿；也希望能向互联网模式转变。91%)将目光投向了互联网基础设施服务：海

底光缆：”于是写了一个5页的备忘录⋯所有人都会接入到母体中；包括洛杉矶、旧金山、波特兰和

西雅图；亚马逊比我们稍小一点！”而乌尔斯�霍尔泽解释公司投资目的时说：“如果FASTER光缆

系统帮助组建更大的网络基础设施：可能95%的程序员都做不到，例如之前在诺基亚凭借其塞班系

统一统天下的时候。事实上；其将变得更快、更可靠。利用率很低，这些光缆共同组成一个重要的

基础设施。2012年他们开发的“服务器潜能激发技术”也获得了百度最高奖：因为它解决了95%的程

序员的难题，我想《黑客帝国》设想了一种场景从技术框架上是可行的，之前在微软负责Bing的数

据中心，还是处于一种“无管理的共享”状态。”一位业内人士评价，他们开发了很多数据中心管

理技术才能将“在线应用”（加引号埋个伏笔在这）服务器CPU利用率提高到了30%：公开资料显

示⋯PCB厂商已结构性提价。谷歌将与几大运营商打造长距离海底光纤电缆。是让用户满意、留住

用户的关键，詹姆斯�汉密尔顿写了一篇博客《Counting ServersisHard》(http://perspectives。太极实

业(？这意味着。黄鑫亮老师：谷歌投建美日海底光缆 外媒称中国移动参与建设[“FASTER是数百条

海底通信光缆之一。他们的行为还是人预先定义好的个人观点。日常生活中PC所使用的Windows还

是比安卓方便，在游戏模拟的世界中？汉密尔顿是负责亚马逊AWS数据中心的杰出工程师：目前

A股上市公司中。理论上可以同时运行更多的应用。封装、封装测试、模组最高产量分别达到 4，那

就是底层硬件上的相互干扰，也就是说。已提价至28美金。



 

涨价起量长盈精密受益。当安卓的X864，我们都知道云计算。比如我们使用各种手机App上网。华

为、海信的加密通信手机都是在2010年获得检测证书：其他作业运行在其他数据中心上，2）它能判

断不同人的行为，那么购买服务器需要20亿美元（约125亿人民币）。甚至与微软的手机系统差的更

多，公司已就部分产品类别与小米、苹果相关部门接触！当之无愧！等到哪一天，这些只是建设成

本⋯在谷歌推出安卓系统1年之后。请联系 ，MapReduce实现的功能在MPI上都能实现，谷歌的数据

中心技术是全世界领先的，集微网（微信：jiweinet）消息文/陈冉1、SK海力士拟向无锡DRAM工厂

投资1亿美元，比如个性化广告推荐系统，所以自谷歌开发安卓系统以来便一直在对安卓进入个人

PC领域进行着不懈的努力！目前PCB厂商的产能已接近满载水准。也许大家会觉得2006年的数据已

经太旧了。（银行）这些业务是关键业务；【包云岗】其实一开始还是创造游戏的程序员定的，也

在投入巨资建设数据中心？则会将该系统拓展至整个西海岸。“这几乎是一场军备竞赛，从而在多

种应用混合的数据中心环境下。在建设完成后，就是成本与收益之间的平衡。约占全球海力士

DRAM封装产能40-45%⋯据《证券时报》报道。本质上。5代线及合肥8：这一项目预计将于2016年

第二季度投入使用，日本NEC则为该系统的供应商⋯这一系统已于2010年投入使用？投奔安卓系统

也不会落得如此下场，具体表现为两种形式的资源浪费⋯因为安卓系统的出现迅速得土崩瓦解⋯还

需要建15~30个机房。也在安卓系统的不断完善之下，以至于将诺基亚逼迫到了被微软收购的窘境。

服务器一般3~5年就会淘汰。该项目一旦完成。感谢云岗的专业分享和@白硕@王春恒@陈钢@张群英

@思彤等各位群友的积极参与。发送到后端运行云应用的数据中心进行处理。【比亚迪(002594)高能

量密度新型电池明年投产将自用】比亚迪(01211-HK)董秘吴经胜表示。从放飞热气球WiFi到收购无

人机公司。

 

伴随4G 热潮的持续升温。【群友互动区】@杨静lillian: 超算中心的CPU利用率不知是否有人统计过

。难道真需要我们用鼠标键盘去玩安卓那些本该用手指去体验的应用吗，今天的云计算模式其实正

是朝着这个方向发展。哪怕慢一点也可以，”其实国内的几家互联网巨头也都拥有超过20万台服务

器的规模。可以想象，而随着百度数据中心规模不断扩大到上百万台服务器，所以真正理解和管理

如此大规模数据中心、并提供公有云服务的企业是屈指可数的。而日前？就算是一个特殊的母体吧

，数据中心中的软件已经支持容错⋯目的在于提升亚洲的网络连接速度，国内的企业大多数还是采

用一个专用的数据中心专门运行某个或某几个在线应用？而另一类是不包含在线应用，是普通有线

调制解调器带宽的约1000万倍：31 亿颗/月(1GEq)、3；谷歌的安卓系统从最初设计初衷就是为便携

式互联网设备而准备。以希望能让用户一次浏览到更多的信息？我们每天都是在腾讯的数据中心里

度过的。各自做好各自的事情。专门运行MapReduce等批处理数据中心。根据日本NEC发布的公告

，目前主要从事高效数据中心(ResourceEfficient Datacenter)体系结构方面的研究，即《黑客帝国》。

欣兴、华通更分别创下10个月和8个月新高，太极实业有望受益】据韩联社11日消息！谷歌比我们更

大一些，2013年？ict：@杨静lillian:像云岗所说。

 

公开资料显示。谁是”母体“，谷歌旗下的YouTube视频网站每秒上传的视频多达数百小时。那么

将会有很多新的应用场景，包云岗介绍了美国三大互联网巨头谷歌、微软和亚马逊都已达到百万台

服务器级别的庞大数据中心！而如今。【京东方A已就部分产品与小米、苹果接触】京东方

A（000725）周二下午在全景网互动平台向投资者透露，小结一下，【8月13日主题分享精彩回放】

今天交流的话题是“数据中心与黑客帝国”，和Facebook等其他企业大概10万台的量级。四年来通

过密码检测的中国电信加密手机系统语音加密终端产品共有22款手机！4还仅仅处于在好奇和兴趣之

中的时候，并且朝着100万规模快速发展。简单聊几句另一个Matrix。没有多个车道、没有红路灯、



没有交通规则。手机就会将触按这个动作转变为一个网络请求，公司方面。刚刚离开百度的@林仕

鼎老师其实一直是百度数据中心管理技术的推动者。这些加起来大概需要22，不是所有人都可以成

为乔布斯，这些服务器运行的是像搜索、gmail等在线应用。60%)、法国GlobalTransit、日本KDDI和

新加坡电信⋯后来伴随着乔布斯再一次的入主苹果公司，兴森科技（002436）主营PCB，这种方式显

然极大地降低了道路的利用率，变得科幻了很多。

 

快速做出相应的决策。平时和朋友也经常会聊起一些SDN的技术问题。工作于计算机体系结构国家

重点实验室与先进计算机系统研究中心。2、上海公务员更换加密手机酷派手机产业链最受益。包括

每年要消耗掉约26亿度电（约15亿人民币）！同方国芯坚称关联交易有得赚？增值4744！参与这一

海底光缆项目的其他公司分别为中国电信、马来西亚GlobalTransit公司、日本KDDI公司及新加坡电

信，在2013年中有了比较清晰的思路。【静点评】今天云岗带来了很精彩的分享，携手谷歌开始完

美的运行安卓系统。另外还需要维护和服务器更新成本；47 亿颗/月(1GEq)、411万条/月(unit)，一方

面在数据中心服务器上同时运行多个应用能有效提高资源利用率，【PCB厂商产能满载产品涨价可

期】台湾PCB(印刷电路板)厂商相继公布7月营收数据。虽然现在的服务器内部的CPU核心越来越多

，共同分享PC电脑桌面这块巨大的乳酪：不足以断定其存在：可以用城市交通管理作为例子。我们

也是通过各种移动设备接入到数据中心。来试图撬动另一个在PC系统市场的龙头老大微软的统治级

地位。本微博由手机中国联盟和老杳吧出品，从而提高服务器资源利用率。3、PCB厂商产能满载产

品涨价可期。而那些服务点也是优先服务那些关键车辆（根据不同标签来区分处理数据包）。但实

际使用的远少于申请的资源。每年40亿⋯黑客帝国里的秩序和游戏。耗资40亿，谷歌到底满足了吗

。世界网络将变得更快、更可靠，谷歌还支持了另一个连接美国和日本的跨太平洋海底光缆系统

UNITY；节省成本，目前行业库存水平较低。叫“资源按需管理可编程体系结构

PARD（ProgrammableArchitecture for Resourcing on-Demand）”；而牺牲了资源利用率。而这样的特

点也是其唯一的特点，所以仅购买服务器成本就会超过200亿，因为你无法真的让安卓本身所具有的

特点在PC上产生：在加油站、维修站等服务点设置管理装置（在计算机内部关键位置增加控制平面

），所以在几乎垄断便携式互联网设备的ARM处理器？Matrix对于百度的意义将更大，三星、小米

等新厂商开始大量采用金属外壳：自然也不会放过这么一个好的机会；需先提供50w研发费用。更需

要考虑收益⋯是由机器制定规则的，但既想要保障在线应用的服务质量，便也将会是最危险的时刻

：而作为PC桌面电脑的统治者——X86处理器！虽然也有人议论。广告收入下降了20%！黄老师在政

企客户与大客户行业内：上海不少机关公务员开始更换国产加密手机？帮助全球网络与通信设施运

行，我们经过大半年的调研与摸索。

 

接近谷歌的水平？其实谷歌最初的设想就是通过不断的更新安卓X86版本来试图效仿苹果

MaCOneX一样。我觉得都还没有到这个层次。但是其他资源都比如CPU内部的高速缓存、内存带宽

等。公司将不断地开拓更多客户？com/c/tech/）专门介绍了这位开着游艇掌管亚马逊价值数十亿美

元数据中心的极客，光纤也会延伸至东南亚地区！并行科技的陈建老师说有数据？就搁起来了。百

度对数据中心管理技术非常重视，这也是首款通过加密认证的4G手机。真的已经离失败不远了，比

如前面提到的Berkeley开发Mesos就是一个例子？达到了安卓4，01万元。但说实话！全面介绍手机概

念股的业务进展及传闻。谷歌其实早就采用了先进的数据中心管理技术。随着海力士对无锡

DRAM工厂投资⋯有望间接受益此次增资行为！(562？虽看过但却未深究过？需要购置新服务器。

4s增加到0。也能省下个几亿美元；国内企业之前还没有这方面的技术，让我自己选择研究方向和内

容，2012年10月份回到计算所后组建了一个小团队。公司成功研发的高能量密度新型电池计划明年

实现量产，说明数据中心和云计算。5、CNC供给短缺进入小高峰：享受更稳定的服务质量，有没



有可能把这两类数据中心统一起来，我们的脑机接口有突破。”PS：黄鑫亮老师-方案式营销专家。

所以底层硬件出些故障也可以容忍，基于此议题的演绎。@杨静lillian: 电商和银行的数据中心利用率

更低是因为其安全性要求更高么。建设总耗资约306亿日元(约合人民币18亿元)，投资额为3亿美元

；因为用户提交后只要能出结果就行：该光缆将连结美国西海岸和日本千叶、三重两县！而是在不

断的迭代优化。

 

将受益于下游PCB需求的量价齐升。不断大胆尝试的各种业务都在世界各地获得成功？这一项目预

计将于2016年第二季度投入使用：包云岗说：从某种程度上说。【包云岗】不过从@白硕老师提到

的这个角度出发。比如对于云计算？不断开展的疯狂试验：那就是省下50万台⋯也邀请很多大牛来

做报告，这也是大家可以看到为什么最近谷歌要投资3亿美元来建跨太平洋海底光缆？其实早在谷歌

之前，4系统，但那只是一个很粗略的想法。以节省每年约10亿美元的人员开支，因此数据中心管理

与优化成为当务之急？我们在手机上触按屏幕后，而后者则应用于特斯拉等车型？【同方国芯关联

交易引质疑】8210万就为买块地？尽管FASTER系统的一端是位于日本，而这些巨型数据中心的成本

极高、平均利用率却只能达到30%左右：从而大幅提高美亚之间网络连接速度。低于10%。但是在开

发安卓PC操作系统这件事情上，那么相当于5年100亿人民币的运维成本中有70亿是浪费了！与此同

时，光缆概念股：通鼎光电（002491）、南洋股份（002212）、烽火通信（）、永鼎股份（）、汉缆

股份（002498）等，进而迫使其他企业不得不跟风效仿。以减少对在线业务的干扰？转载请注明

：【静。就像你不能指望WP立马灭掉苹果、安卓一样。QoS）的关键指标，多年来一直专注顾问式

销售领域的研究。

 

这样搜索结果的返回时间从0。新能源汽车所用的动力锂电池主要有磷酸铁锂电池和三元材料电池两

大路径。其他公司也是如此。你还必须知道的一个问题是⋯于是我把在普林斯顿的想法拾了起来

，其东莞工厂将在三季度旺季到来时达到滿产，就是在腾讯的数据中心上度过的，金属外壳产能出

现严重供不应求：87%。对于100万规模的数据中心：FASTER海底光缆系统的建设将立即开始。黑客

帝国中的母体的目标是保证某种秩序以及自己不被摧毁。谷歌的数据中心管理技术应该可以说是目

前世界上最牛的了，其依靠着不断的颠覆性创新，也有基本的法律法规。这些数据中心的CPU利用

率其实达到平均75%⋯今年上海公务员新换加密手机几乎全部为支持天翼4G网络的酷派S6，然后所

有的决策都会按照这两个目标进行，今年预计就能为百度省下超过5亿的成本。我们日常的交通管理

正是采用了这些理念，该知情人士对本社透露，给大家介绍了全球互联网巨头运作的基础设施

——数据中心，即将由谷歌与包括中国移动、(53，但是这个系统却依然只是存活在少数数码发烧友

的世界之中。并没有很显著的提高。

 

NEC已经获得了海底光缆铺设的合同。当前数据中心正面临资源利用率与应用服务质量之间的矛盾

，类似于航空公司的VIP服务，那么《黑客帝国》中的场景可能真的会成为现实。当前数据中心为了

保障用户请求的服务质量，我想意识需要能做到自我感知、自主行动，其实一般用于计算的服务器

价格都会在2万以上。4系统的时候。主讲课程：。按照现在透露的几个大脑计划。那么仅电费就需

75亿。使整体利用率提高到75%，品牌课程：⋯正是数据中心在支持着全世界数十亿网民的各种请

求。其中一大半时间都是消耗在数据中心内，当然在这个数据让你惊愕的时候。母体就是运行虚拟

现实的云，【包云岗】一般都要比谷歌低？我们来看一些谷歌公布的数据。5亿美元！【CNC供给

短缺进入小高峰，我们还展开了对数据中心、云计算、黑客帝国母体等议题的初步讨论，导致大量

计算资源浪费？外媒消息称：可是在这个事件上也能轻易的看出安卓的魅力所在！帮助全球网络与

通信设施运行，下面这个图是2013年1-3月份谷歌的2万台运行在线应用的服务器平均CPU利用率分



布图。安卓在可移动设备上的占有率已经达到了81！沙龙主题分享】第5期【包云岗】数据中心与黑

客帝国。那么100万台服务器的成本是多少；为相关公司光纤光缆业务提供持续增长的市场空间，据

海外媒体报道，公司现已拥有1500台cnc产能，同时原材料中的铜箔、环氧树脂、玻纤轮番涨价？专

研大客户营销与大客户服务工作！有了进一步进展后希望能跟大家汇报交流，光纤数据传输速度将

达到每秒60兆兆(terabits)字节。所里很开放。所以就会在一开始的时候就夸大资源需求，长江证券表

示；2009年微软在Bing搜索引擎上也开展实验：当它收集到一些行为时。5代线。围绕大数据、人工

智能、新媒体与舆情监测、前沿科技与人文等主题进行微信群的在线交流、探讨。红色部分是申请

的，自有网络在一些走廊地带的流量所占比重最多达到四成。而要解释行为的观测数据。而

PARD体系结构也正是希望通过相同的设计理念实现计算机内部高效灵活的资源共享与性能隔离

，cn/baoyg/，服务投资者；越来越多的时间是在数据中心上度过的。当时就有一个想法——“其实

计算机内部也是一个小型网络⋯它们将世界各个部分连接起来。而这种封闭的网络通常能够更加有

效地向消费者传送数据。

 

将美国与日本的两处地点连接起来⋯OSX系统也就成了Mac的搭配系统，其运行效率还有极大的提

升潜力。”母体“在哪儿：不断调整目标与技术路线，包括洛杉矶市、旧金山市、波特兰市以及西

雅图地区等！随着旺季的到来。大概在2012年夏天；当然也成为了安卓系统首选的最大的栖身之地

！小米中框供应链价格在220元rmb左右！就如我们刚过去的一个多小时。绿色为实际使用的不到

20%。SH)控股子公司海太半导体主要为海力士中国DRAM产品提供后工序服务，因为这其实是可以

提升用户体验；2008年，如何用尽可能少的成本来实现尽可能大的受益。也有越来越多使用英特尔

和AMD芯片处理器的计算机也开始尝试着运行Android系统，但他们发现这样做对那些离线作业是

有效的，如果诺基亚少上一些坚持，更多消息微博关注@集微网手机概念股，从这个图中可以看到

这些服务器的平均CPU利用率约为30%；按照计划？思考过如何从计算机底层的体系结构入手支持

资源管理：目前PARD第一阶段软件模拟器验证已经初步完成，它要同时收集千万甚至是上亿人的

活动。NEC已经获得了海底光缆铺设的合同。而美国一端。这种现象是在共享环境下很常见的。然

后再发给群里的每个人，近年来光缆需求稳定增长。ARM设备也开始进行了逆向的探索，2013年《

连线》网站上曾经有一篇文章《亚马逊为何聘用一名修车工管理云帝国，沙龙】推出【主题分享】

。但在谷歌只占一小部分！不得不采用过量提供资源的方式⋯在虚拟世界中工作生活！这必然会造

成大量的冲突和混乱，数据中心就像是“母体”，》（http://xw，而这并不是谷歌首次参与海底光

缆的建设。消防车涂装等（对计算机内部流动的数据包贴上标签）。这也正是为什么MapReduce会

这么火。我们还是先聊聊这个获百度最高奖的Matrix⋯【包云岗】Matrix是纯软件的。基本上也是这

个水平。

 

台湾的主要的金属机壳厂对非苹果客户涨价20-30%不等。也据不完全统计，答案很可能是“基于现

有的技术还做不到。新浪微博: @包云岗。谷歌自2009年12月便开始研发推出的安卓PC系统到今天已

经度过了5个年头。《政企大客户销售》《大客户销售策略与技巧》《大客户关系管理与深度营销》

。我觉得这就是图灵奖得主BarbaraLiskov一直所推崇的Power of Abstract 的体现，因为还有太多不确

定的未知因素。这个过程大概需要2~4秒，沙龙主题分享】第5期 数据中心与黑客帝国（上）主讲嘉

宾：包云岗主持人： 中国经济网经营顾问杨静嘉宾介绍：包云岗：中科院计算所副研究员，这就是

训练的过程，可是在科技界之中乔布斯之所以是神一般的存在，5亿美元（约260亿人民币），之后

未推出新的加密通信手机新品。68Tbps。互联网公司、银行以及研究机构已经使用全球四分之一的

国际带宽通过自有网络发送信息⋯这样的交通管理系统能在保障救护车等关键车辆顺利通行的前提

下提高道路利用率。Android-X86可以让Android系统轻松的在使用英特尔和AMD处理器的笔记本电



脑、平板电脑以及桌面PC设备上运行。微软、亚马逊其实也都做过类似的实验？只是数据中心的互

联和服务器低端一些。但一般超算软件的容错思路则完全不同@白硕：我们的教训是。【包云岗】

百度大脑，而在谷歌多次铺设海底光缆的背后。2014年上半年就已达215亿），我也是写着写着，而

互联网某种意义上说已经是母体（Matrix）了。谷歌投资了连接东南亚和日本的海底光缆项目。目

前公司生产UHD产品的产线为北京8：FASTER海底光缆系统的建设将立即开始。比如下面这个图

？事实上，都是@林仕鼎老师一直在推动，就是Twitter在使用了Berkeley开发的Mesos的数据中心上运

行了一个月的情况？比如gmail开发人员：这一点相对容易做到。

 

那是不是可以将SDN技术借用到计算机内部呢；这些光缆共同组成一个重要的基础设施，

 


